

お元気ですか

つかじさちの

メール便

第672号



日本共産党高知県議会活動報告

2013年 2月 10日発行

電話 088-823-9524 (議会控室)

088-843-9281 (自宅)

香南市の施設園芸の現場を視察

2月4日、香南市で、CO2をハウス内に送り込むことで収穫量をあげるという研究をしている方々の現場視察に行ってきました。農家の方々がすでに実践し結果も出ていることから、県としてもバックアップすることにしています。



県議団々々それぞれ地域福祉部長等と懇談

「課税世帯に住民税がかかってくるのだから、非課税の基準は統廃合だぞいかにどうなるのかも不明な状況」「県としても県議団々々それぞれ地域福祉部長等と懇談

生活保護基準の引き下げは、子どもの貧困を拡大
引き下げ反対も国に働きかけよと申し入れ
国が生活保護基準引き下げの動きを強める中、私たち県議団は、2月10日、生活保護基準の引き下げを行わないよう、国に強くはたらきかけることを求め、知事への要望書も提出し、地域福祉部長、担当課長などとも懇談しました。
「若い人救世帯に影響が大きい」「就労援助を受けている世帯、支給できなくなる」と、子どもへの「貧困の連鎖」拡大への私たちの指摘に、部長は、「2人、4人と世帯が大きい程影響がある内容。どんな影響があるか検討が必要。他の施策への影響も大きい」「いざなり非課税世帯に住民税がかかってくるのだから、非課税の基準は統廃合だぞいかにどうなるのかも不明な状況」「県としても県議団々々それぞれ地域福祉部長等と懇談

なるがも日記

No.670



無料法律、生活相談会

- ▶ 2月19日(火) 18時～
- ▶ 鴨部市官住宅集会所
- ▶ 皿田 幸寛 弁護士
- ▶ 直哲郎元市議、つかじさちお受けします。お気軽にご利用下さい。

久しぶりに、夫と映画に行ってきた。いま話題の山田洋次監督の「東京家族」。現在の日本社会の生きづらさ、その中で支え合っている家族や若者の姿に深い愛情と尊敬と自然に流れる映像に感動を受けて帰ってきた。その翌日、就職活動で悩んでいる長男から電話があり、映画の感想なども話していたら、何とて時間も過ぎてしまった。こんな話でも、生きるエネルギーになってくれたら、と思っています。